

## BAJO RESERVA

### Las sospechas de la 4T sobre la fortuna del fiscal Gertz

:::: Sí hay una investigación de la Unidad de Inteligencia Financiera sobre la situación financiera del fiscal general de la República **Alejandro Gertz Manero**. Sí se solicitó el jueves a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Alejandro Gertz Manero**

(CNBV) se informara sobre las operaciones de Gertz. Sí fue el titular de la UIF, Pablo Gómez, quien firmó esa petición, y sí existe en esa dependencia un "Informe sobre la Situación Financiera del Fiscal AGM" como este diario lo dio a conocer ayer en su nota principal. La petición a la CNBV es un hecho incontrovertible y del "Informe" de

la UIF, que dicha Unidad intentó desconocer, este diario posee una copia. Pero además, hoy le informamos de otros datos. Por ejemplo, que el fiscal junto con su yerno son socios de una inmobiliaria que en 2020 recibió transferencias por al menos 2.5 millones de dólares y envíos por 990 mil dólares, documento de la UIF que se titula "Participación Corporativa del Fiscal AGM", del que por cierto, también tiene una copia este diario. Así que algo habrá visto el gobierno de la autollamada Cuarta Transformación en la fortuna y negocios del fiscal general, que es motivo de sospecha como para investigar el origen y manejo de sus fondos.

### Congreso, aún sin legislar sobre publicidad oficial

:::: Comienza la cuenta regresiva para el Congreso de la Unión, pues en 10 días se vence el término para que cumpla con la sentencia de la Suprema Corte en la que se le ordenó regular debidamente la publicidad oficial en medios de comunicación. Hasta el momento, los legisladores están ocupados en otros temas y no se vislumbra algún indicio de avance en esta legislación. ¿Incumplirán?

### Se prepara Senado para sesión maratónica

:::: Antes de que los senadores se vayan a su descanso de fin de año, nos dicen, buscarán avanzar en dictámenes que se encontraban durmiendo el sueño de los justos, y que por fin serán presentados. Destaca, nos dicen, el que tiene que ver con las nueve ternas para elegir a los integrantes del Consejo Consultivo de la CNDH, órgano que no cuenta con ninguno de sus diez integrantes, lo que estaba pendiente desde hace dos años. Y aunque no se tenía contemplado sesionar el miércoles 15 de diciembre, día en que finaliza el periodo ordinario, los senadores reconocen que les hará falta tiempo para desahogar pendientes, por lo que ese último día habrá sesión maratónica.

### Tres años después, algunas señales de diálogo con la oposición

:::: **Santiago Creel**, actual diputado panista y exsecretario de Gobernación de lo que hace 21 años llamaron "el gobierno de la alternancia", regresó ayer a las que fueron sus oficinas en el antiguo Palacio de Covián. Esta vez, don Santiago fue a Bucareli desde otra posición: como el portavoz del principal partido de oposición que tiene el gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador**: el PAN. Nos dicen que el diálogo que tuvo con el actual titular de la dependencia, **Adán Augusto López Hernández**, fue franco a secas. Así, nos hacen ver, inició la interlocución directa entre el gobierno federal y la oposición, tres años después del inicio de la era de López Obrador.

